

## Positiva reunión de Ministra Rusinque y Embajador García-Peña con Representante Comercial de Estados Unidos

### **Bogotá D, C 24 de abril de 2025**

La ministra de Comercio, Industria y Turismo de Colombia (e), Cielo Rusinque Urrego, en compañía del embajador de Colombia en Estados Unidos, Daniel García-Peña, sostuvo hoy una reunión con el Representante Comercial de Estados Unidos, Embajador Jamieson Greer, con quien dialogó sobre las recientes medidas arancelarias que ese país impuso y que afectan los productos de exportación colombiana a ese mercado.

La reunión fue abierta, franca, amable, respetuosa y recíproca, y giró en torno al arancel del 25 % aplicado al acero y al aluminio y a las manufacturas elaboradas con estos insumos; así como al arancel general del 10 %, que afecta las exportaciones de flores, café, banano, aguacate y confecciones, entre otros productos.

Los altos funcionarios se refirieron a la necesidad de buscar acuerdos mutuamente beneficiosos que eliminen las barreras arancelarias y no arancelarias entre los dos países. Colombia insistió en avanzar en la admisibilidad sanitaria de las pasifloras, carnes de bovino y de pollo, así como el mejoramiento de las condiciones para aguacate y arándanos.

Durante la reunión, la Ministra expresó el interés de Colombia por exportar cannabis para usos medicinales e industriales a Estados Unidos. Indicó que por eso el Gobierno del Cambio sigue de cerca el proceso que las autoridades estadounidenses adelantan para reclasificarlo en sus normas internas, facilitando la investigación científica en beneficio de la salud pública y en línea con las políticas del Gobierno del Cambio de sustitución de cultivos ilícitos.

Igualmente, se confirmó la visita a Bogotá de Daniel Watson, Representante Adjunto para el hemisferio occidental de la Oficina del Representante Comercial, los días 29 y 30 de abril, con el fin de seguir avanzando en este diálogo iniciado por la Ministra.

La política económica y comercial de Colombia seguirá orientada hacia la reindustrialización, la diversificación de la oferta exportable y de mercados y a la protección de los intereses nacionales.